
 
 

 

Clubs présents ou représentés par pouvoir : Brignoles, Fréjus-St Raphaël, 

Cogolin, Cuers, La Farlède-Toulon, Les Arcs-le Muy, Hyères, Sanary, Draguignan, 

La Garde, La Crau : 11 clubs sur 12 et 45 voix sur 48.  

Le club de Saint-Tropez a été créé après le 31/08/2022. Son président 

est présent à l’AG mais le club n’a aucune voix. 

Les statuts n’imposent pas de quorum pour la tenue de l’Assemblée. Elle 

peut délibérer valablement. 

 Le Président Henk Brongers ouvre la séance à 14 heures 35. 

 

Ordre du jour 

1. Approbation du compte rendu de l’AG 2022, vote 1 

2. Rapport moral et rapport d’activité 2022, votes 2 et 3 

3. Compte de résultat 2022, vote 4 

4. Prévisionnels 2023 et 2024 

5. Evaluation saison 2022-2023 

6. Calendrier saison 2023-2024 

7. Date prochaine réunion Comité directeur 

8. Questions diverses 

 

1) Approbation du compte rendu de l’AG du 14 mai 2022 

 En l’absence de question particulière il est procédé au vote 

 POUR  45  ABSTENTION  0  CONTRE  0 

 Adopté 

 

2) Rapport moral et rapport d’activité 2022 

Le président Henk Brongers évoque la reprise encourageante après la pandémie. Des 

clubs ont été créés à Saint Tropez et à Carnoules. De même à Carqueiranne 

(démarches en cours). Il note la disparition du club de Montauroux et la mise en 

stand-by de celui d’Ollioules. 

Il évoque le dispositif Class’Échecs, le projet Sport Santé et la nouvelle formule de 

la Nationale 4 Jeunes qui a connu un grand succès. 

Il signale la baisse de certaines subventions. 

Il mentionne le titre de championne de France 2022 d’Émilie Alfano. Il regrette le 

départ de certains de nos meilleurs jeunes vers d’autres départements. 

 

Vote sur le rapport moral 

POUR  45  ABSTENTION  0  CONTRE  0 

Adopté 

 

 

Comité Varois des Échecs 

Assemblée Générale ordinaire du 10 juin 2023 

Au local de la Tour Hyéroise, 35 av Ambroise Thomas 
 



 

Henk Brongers évoque la nette hausse des licences. 

Il note le souhait de plusieurs clubs de formations d’animateurs ou d’entraîneurs. Il 

rappelle que le diplôme d’initiateur (DIFFE) va probablement disparaître lors de 

l’actualisation des diplômes par la FFE. 

Il évoque un projet de stage de formation d’arbitre Open en octobre. 

 

Il évoque succinctement les résultats sportifs jeunes et adultes 

 

Vote sur le rapport d’activité 

POUR  45  ABSTENTION  0  CONTRE  0 

Adopté 

 

3) Compte de résultat 2022 

 

Henk Brongers présent les comptes de l’exercice 2022 

La balance est négative d’un peu plus de 2000 €, notamment à cause de la baisse des 

subventions ANS et Conseil départemental. 

En réponse à une question de Martine Bolla il précise que la somme de 4100 € du 

poste « prestations services » correspond à 2050 € d’actions Sport Santé et 2050 € 

d’arbitrage des compétitions. 

Il répond aux questions de Michel Bizat transmises par Bernard Ramazzotti. Le 

poste « déplacement missions » recouvre entre autres les dons de déplacements des 

bénévoles. 

 

Vote sur le compte de résultat 2022 

POUR  45  ABSTENTION  0  CONTRE  0 

Adopté 

 

Il présente le bilan au 31/12/2022. La situation de trésorerie est saine. 

 

4) Prévisionnels 2023 et 2024 

 

Henk Brongers présente le budget prévisionnel 2023, en très forte hausse par 

rapport à l’exercice 2022. Ce budget anticipe sur une remontée des subventions et 

une augmentation et une diversification des actions. 

 

Le budget prévisionnel 2024 (1-ère version) est identique au budget 2023. Il pourra 

être modifié si nécessaire. 

 

 

5) Evaluation saison 2022-2023 

 

Les compétitions se sont très bien déroulées lors de cette saison de reprise après 

Covid. 



Henk Brongers et Bernard Ramazzotti s’interrogent sur le Grand Prix du Var : non 

organisé dans le secteur Var Est, 22 participants seulement pour Var Ouest. 

Il est convenu de reconduire la formule actuelle. Le CVE fera le point sur ce tournoi 

dans 1 an. 

 

6) Calendrier saison 2023-2024 

 

Il est fait appel de candidatures pour organiser les différentes compétitions 

varoises. De nombreuses réponses sont déjà enregistrées. 

 

Martine Bolla s’interroge sur la date du championnat du Var Jeunes les 2-3 

décembre : est-ce trop tôt en saison ? Peut-il y avoir un conflit de dates avec le 

téléthon, d’où des difficultés à obtenir des salles ? Elle rappelle que la date habituelle 

autour du 20 janvier n’a jamais posé de problème ces dernières années et est 

compatible avec le règlement national. 

 

Denis Lepelletier informe de l’incertitude actuelle sur la formule du championnat du 

Var Jeunes et du GP de Ligue PACA. Le règlement fédéral est en cours de refonte. On 

ne sait pas aujourd’hui quelle sera la marge d’autonomie des ligues et des 

départements (cadences, regroupement filles et garçons, critères de qualification...) 

 

François Cornileau présente le projet de festival d’Échecs à Hyères du 23 au 28 avril 

(vacances scolaires). Le projet comporte un Open international féminin et un ou 2 

autres tournois. Des pourparlers sont en cours avec la Ligue PACA. 

Ce Festival prendra le relais de l’Open international du CVE qui n’a plus été organisé 

depuis 2019. 

 

 

7) Date prochaine réunion du Comité directeur 

 

Question non abordée. 

 

8) Questions diverses 

 

Andrzej KORDOWINA-TKACZ informe d’une fête des Échecs le 20 juillet à Saint-

Tropez, avec simultanée. Il invite les responsables de club à diffuser l’information. 

 

La séance est levée à 16 heures 30 

 

Le Président, Hendrik BRONGERS  Le Secrétaire, Denis LEPELLETIER 

mailto:andrzejtkacz1968@gmail.com

